

体育祭 作文特集

僕は、体育祭が出来て本当に良かったと思った。なぜなら学ぶことがたくさんあったからだ。例えば50m走だ。体育祭の結果はおしくも1点差だった。そして僕の50m走は3位だった。僕は3位が2位や1位だったのなら勝っていたと思い、自分の弱さを痛感した。そして、このような小さい点数も、意味があって勝利につながっていることを実感した。これからは、小さなこともちゃんと取り組もうと思った。2つめは、いかだ流しのことだ。いかだ流しも3位で悔しかったが、最後にみんなが力を貸してくれたことがなによりもうれしかった。みんなとの絆が少しだけでも増えた気がした。人は勝つという気持ちがなければ、本気で動けないと思う。なので、勝つという気持ちは原動力になるのだと思った。運動も勉強も遊びも原動力が関係しているのだと思った。だから、なにごとにも勝つという気持ちを大事にしようと思った。3つめは、全員リレーのことだ。僕は3組よりも2組や1組で学んだと思った。なぜかというと、練習の時、負けてもくじけずに体育祭ギリギリまで、作戦を考えていたからだ。結果は3組が1位だったが、2組や1組もとても速くなっていた。リレーは技術やスピードも大事だが、諦めない気持ちが大事だとおもった。みんなが全力で走っていてかっこよかった。4つめは、係の仕事だ。初めてこのような大きな仕事をして大変だった。初めてのアナウンスは緊張したが、先生の助けもありなんとかやりとげられた。そして僕は、一緒に困難を乗り越えることで仲が深まっていくことを知れた。5つめは、ダンスのことだ。ダンスは3年生が曲を選び、振付も考えてくれた。振付は難しかったが、みんなが優しく教えてくれて、友達を見よう見まねをしていたらできるようになっていった。どんなことでも、最初は型にはまって、あせらずに相手の真似をしてみることも大切なことだと知れた。最後は、白熱した学級対抗リレーだ。最後のラストパート、3組と1組がギリギリの戦いをし、思わず席を立てしまった。ジャッジが難しく、同着となった。先生も言っていたが、同着は珍しく、なかなかないらしい。上原中の歴史に残ったような気がした。僕は体育祭で得た経験と学びを、今後の生活に生かし、もっと熱くなりたいと思った。

来週の時間割

来週は行事が続きます。各自、予定をしっかりと確認して動けるよう意識しましょう！

	6/24 (月)			25 (火)			26 (水)			27 (木)			28 (金)			
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	
1	学	学	学	校外学習 詳しくはしおりを見て準備しましょう。 			スポーツテスト				数	数	理	数	社	美
先生	伊藤	磯田	吉田								少人数	少人数	住廣	野上	伊藤	柿崎
2	家	体	英								音	体	数	美	数	体
先生	宮坂	吉田	磯田								山田	吉田	少人数	柿崎	野上	吉田
3	技	家	国								数	数	社	体	美	数
先生	安諸	宮坂	山中								少人数	少人数	伊藤	吉田	柿崎	野上
4	英	国	家	体	理	社	社	音	数	総	総	総				
先生	磯田	山中	宮坂	吉田	住廣	伊藤	伊藤	山田	少人数	伊藤	磯田	吉田				
5	社	英	体	理	技	音	国	社	技	普通救命講習						
先生	伊藤	磯田	吉田	住廣	安諸	山田	山中	伊藤	安諸							
6	総	総	総				道	道	道							
先生	伊藤	磯田	吉田				伊藤	磯田	吉田							
備考	・学活：プログラミング検定 ・総合：校外学習事前指導			・ジャージ登校			・ジャージ登校			・ジャージ登校 ・総合：救命講習事前学習						

